
第１回 岡山市子ども・子育て会議議事録 

平成２５年９月３日（火）１４：００～ 

ほっとプラザ大供 第３研修室 

 

開会 

委員・事務局自己紹介 

 

資料確認 

議事 

・成立確認 

 委員２０名中、１９名出席（瀬尾委員欠席）により、過半数を充足し、成立を確認。 

 

・子ども・子育て会議について 

 事務局 （説明） 

  委　員　　　　月一回の開催とのことだが、指定された日で開催されるのか 

 事務局 会議において、次回日程をお知らせしていく。 

  委　員　　　　委員が現職から引いた時に、任期はどうなるのか。 

 事務局 任期は３年である。交代の場合は、前任者の残任期となる。 

  委　員　　　　各団体から推薦された代表が交代した時は、どうなるのか。 

 事務局 任期を全うしていただくのが望ましいが、やむを得ない。 

  委　員　　　　個人が３年続けるのが原則と理解して良いか。 

 事務局 はい。 

 

・会長、副会長の選任 

 司　 会　　　  推薦はありますか。 

  委　員　　　　事務局案があれば、提示して欲しい。 

 事務局 会長に小川委員、副会長に熊谷委員をと考えている。 

　委　員　　　　（拍手で承認） 

 

・会長・副会長の就任挨拶 

 

・傍聴の許可 ６名 

 

・部会の設置について 

 事務局 就学前教育・保育部会およぴ放課後児童クラブ部会の設置を提案する。 

  会　長　　　  この会議を親会議として、大きな方針等を議論し、２つの部会ではそれ



ぞれの分野について細かく議論されることになるので、分けた方が議事がス

ムーズになる。 

  委　員　　　　 (「異議なし」の声あり) 

 会　長　　　　事務局案のとおり決定する。 

 

・部会の構成について 

  会　長　　　　条例に基づき会長が指名するが、事務局からの案を提示していただく。 

 事務局 事務局案を提示 

  会　長　　　　この案について諮りたい。よろしいか。 

  委　員　　　　(「異議なし」の声あり) 

  会　長　　　　事務局案のとおり決定する。続いて、部会長を指名する。 

  本会議との緊密な連携が不可欠なので、就学前教育・保育部会は私、小

川が兼務、放課後児童クラブ部会は副会長の熊谷委員に兼務をお願いしたい。

よろしいか。 

  委　員　　　(拍手で承認） 

 

・子ども・子育て支援制度について 

 事務局 　「岡山市の就学前教育・保育の在り方について」について、および放課後児

童クラブについて説明 

  

  会　長　　　　質問はあるか。 

　委　員　　　　(「異議なし」の声あり) 

 

・その他 

　会　長 .　　　　その他の質疑は無いか。 

　委　員　　　　２つの部会以外の内容は、どこで扱うのか。 

事務局  その他の多岐にわたる支援計画等については、部会と平行して親会議で

取り扱う。 

　委　員  　施設配置の最適化について、支援事業計画の数とか機能について、あら

かじめ提示したものをこの会で確認するとあったが、確認だけではなく、こ

の場で議論していくということで良いか。 

 事務局  現在、別の会議として、公・私を含めた就学前保育の施設の再配置・最

適化について諮っていて、配置計画についてはそちらから出てくる。この会

議では、制度全体の支援事業計画へのご意見をいただく。また、施設開設に

手を挙げる事業者を認めるかどうかの審査をしていただくことになる。当然、

市全体の施設についてのご意見はいただくこととなる。 



　委　員　　　　この先、何をどう話していくのか、会議の前に資料等の提供をいただき

たい。 

 事務局  今後のスケジュールは、具体的に今、提示はできないが、会議前の資料

提供は努力していきたい。 

　 会　 長 　  次回会議の案内の際には、会議資料の提供をいただきたい。よろしくお

願いする。 

 

・閉会 

 

次回会議 １０／８(火) 13:00～15:00 ほっとプラザ大供「第３研修室」 


